

Wakil Walikota Magelang Pukul Kentongan Tandai Dibukanya TMMD Sengkuyung

Rony - MAGELANG.XPRESS.CO.ID

Jul 26, 2022 - 18:15



MAGELANG,-- Bertempat di halaman Ponpes Tidar Dudan, Tidar Utara, Kecamatan Magelang Selatan, Kota Magelang, Wakil Walikota Magelang KH Drs M. Mansyur M. Ag secara resmi membuka TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) sengkuyung tahap II TH 2022 Kota Magelang, Kodim 0705/Magelang dengan tema " TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI " diikuti lk 300 orang, Selasa (26/07).

Adapun sasaran fisik TMMD Sengkuyung Tahap II TA 2022 Wilayah Kota Magelang berupa pembangunan talud penahan sungai Panjang : 45 m, tinggi : 4 m, Lebar Atas : 0,3 m, Lebar Bawah : 0,6 m; dan RTLH 3 unit bantuan dari Baznas Kota Magelang.

Sementara sasaran non fisik berupa penyuluhan tentang Bela Negara dari Kodim 0705/Magelang, penyuluhan tentang Wawasan Kebangsaan dari Kesbangpol Kota Magelang, penyuluhan tentang Kamtibmas/Narkoba dari Polres Magelang Kota serta penyuluhan tentang Kesehatan dari Puskesmas Magelang Selatan.

Dalam sambutannya Wakil Walikota Magelang selaku Irup membacakan amanat Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo, melalui TMMD spirit kegotong royongan dan kebersamaan kembali kita teguhkan dalam suatu aksi nyata melalui TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke-114 Dan Sengkuyung Tahap II TA 2022.

Program TMMD telah menjadi bagian dari cara merawat dan mengikat kebersamaan serta kegotong royongan untuk mengatasi persoalan-persoalan kebangsaan kita hari ini. Karena mengatasi kemiskinan dan mewujudkan daulat pangan pengangguran, dan energi, memenuhi kebutuhan dasar masyarakat, memberantas narkoba, memperkuat semangat nasionalisme dan patriotisme.

"Tidak mungkin hanya mengandalkan peran pemerintah pusat saja, TNI/Polri saja, atau Pemerintah Daerah saja. Semua mesti bersinergi serta berkolaborasi bersama rakyat untuk menyelesaikan berbagai persoalan tersebut" tegasnya.

Sinergitas dan kemandirian TNI dengan rakyat, serta Pemerintah Pusat dan Daerah melalui TMMD seperti inilah menjadi suatu kekuatan luar biasa untuk memajukan desa, menggali dan mendayagunakan potensi serta mengatasi berbagai isu/persoalan terkini dengan solusi.

42 Tahun TNI mengabdikan melalui TMMD, Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak dan elemen masyarakat terutama TNI yang telah membantu secara moril dan materiil, karena berkat kerja keras dan kesungguhan dari semua unsur, kegiatan TMMD dapat terselenggara dengan aman dan lancar sesuai dengan rencana.

TMMD telah mampu mengakselerasi dapat dirasakan manfaatnya untuk masyarakat, melalui kegiatan fisik maupun sasaran non fisik guna memantapkan Kemandirian TNI-Rakyat dalam rangka menyiapkan ruang, alat dan kondisi juang yang tangguh terutama untuk mengurangi kemiskinan dan meningkatkan kualitas SDM di Jawa Tengah.

"Dwitunggal TNI-Rakyat melalui TMMD, saatnya kita lanjutkan karya bhakti dan pengabdian pada Ibu Pertiwi. Bersama kita tingkatkan kesejahteraan masyarakat pedesaan di negeri ini"

Hadir dalam upacara pembukaan tersebut antara lain, Gubernur Akmil diwakili Dirum Akmil Brigjend TNI Joko Purnomo, Wakil Walikota Magelang KH Drs M. Mansyur M. Ag, Kabagter Akmil Letkol Inf Irkhamni, Kasdim 0705/Magelang Mayor Inf Sudarno dan Forkopimda Kota Magelang.